
第 151 回 教育研究評議会議事概要

１ 日 時 平成28年1月28日（木） 13:02 ～ 15:12

２ 場 所 松風会館 第１会議室

３ 出席者 髙橋(姿)学長，菅原，高橋(均)，金子，髙比良，松井，鳴海，宮田，桑原，

澤田，國谷，小久保，今泉，牛木，高木(裕)，齋藤(陽)，鈴木(賢)，木村，

梅津，澤村，松尾，前野，小野，田邊，渡邉(剛)，中田，青木，丹羽，西

澤，和泉，鈴木(榮)，鈴木(光)

（オブザーバー：田代監事）

（欠席者：大浦，門脇，大山，宮崎，稲田，永井，染矢，前田，小椋，関

尾，工藤，味岡，野中，高木(律)）

４ 審議事項

(1) 今後の教員配置の在り方について
議長から，前回の審議を踏まえて，「教員定員配置に関する当面の取扱い（大学

セグメント）（案）」を修正し，メールにて各評議員の意見を伺った結果，今回は
大幅な変更を必要としないものの，再度意見交換を行い議論を深める必要があると
判断し開催することとしたものである旨説明があった。
続いて，菅原理事から，資料１に基づき前回資料からの修正部分等について説明

があり，各評議員から意見が開陳された。
審議の結果，資料１の一部文言修正を学長に一任することも含めて，資料１のと

おり承認された。
また，議長から本日承認をいただいた資料１の取扱いに基づく実施状況及び財務

状況については，四半期毎に報告し，変更が必要な場合は，取扱いに定める条件を
見直すこと，また，この方針を踏まえ，全学教員定員調整委員会において教員定員
の管理・運用を行うこととなるので了解願いたい旨発言があり，了承された。
なお，議長から資料１の取扱いに記載の内容について，具体の手続きについては

今後示すこと，今後策定予定の新たな教員配置方式である中長期の教員配置案をし
っかり練ることの発言があった。


